

# Pimpin Apel Pagi, Kalapas Terbuka Kendal Ajak Jajaran Tingkatkan Kewaspadaan

Narsono Son - [KENDAL.UPDATES.CO.ID](http://KENDAL.UPDATES.CO.ID)

Feb 27, 2023 - 21:07



*Pimpin Apel Pagi, Kalapas Terbuka Kendal Ajak Jajaran Tingkatkan Kewaspadaan*

KENDAL – Kondisi cuaca yang tidak menentu menjadi perhatian bagi Kalapas Terbuka Kendal, Rusdedy. Ia mengingatkan jajaran pengamanan Lapas Terbuka Kendal jangan sampai terlena sehingga mengendurkan tingkat kewaspadaan. Hal ini disampaikan Kalapas Rusdedy pada kesempatan Apel Pagi ASN, Senin

(27/02/2023).

“Hujan deras masih sering mengguyur, saya harap jajaran pengamanan jangan sampai terlena dan menjadikan hujan sebagai alasan berkurangnya kewaspadaan. Tetap kontrol keliling dan tingkatkan kewaspadaan agar Lapas Terbuka Kendal selalu dalam kondisi aman,” ucap Rusdedy saat memberikan amanat Apel.



Bertempat di Gedung Serbaguna, Apel Pagi yang diikuti Pejabat Struktural dan Pelaksana Lapas Terbuka Kendal dijadikan sarana menyampaikan arahan dan motivasi. Pada kesempatan ini, Rusdedy juga menegaskan kepada Pejabat Struktural untuk melaksanakan monitoring dan evaluasi target-target pekerjaan.

“Sudah memasuki akhir bulan Februari, kepada Pejabat Struktural laksanakan monitoring kalender kerja dan evaluasi target kinerja. Hal ini penting, agar capaian kinerja organisasi mempunyai nilai baik,” lanjut Rusdedy.

Kegiatan pembinaan warga binaan juga tak luput dari perhatian Kalapas, menurutnya agar pembinaan berjalan dengan lancar perlu mendapat dukungan dari pengamanan.

“Telah kita susun jadwal kegiatan Warga Binaan sehari-hari. Mulai dari pelaksanaan Sholat Subuh, kegiatan makan bersama, pembinaan kemandirian sampai dengan Warga Binaan kembali tidur. Pelaksanaan kegiatan ini akan berjalan dengan baik dan lancar apabila ada dukungan dari bidang pengamanan,” terang Kalapas.

Oleh karena itu, Rusdedy berharap semua seksi/bagian tetap menjaga koordinasi antar Petugas, agar kegiatan Lapas Terbuka Kendal berjalan dengan maksimal.

(N.Son/\*\*\*)